

Quand, dans une République, il y a des factions, le parti le plus faible n'est pas accablé, mais le plus fort, c'est la République qui est accablée.

# DANS LE DISCOURS DU TRAVAIL

par Émile BURÉ

Le langage que le New York Herald Tribune porte sur le résultat de nos élections municipales est à révéler : « La constitution de la droite et de la gauche, écrit son leader, présente un danger. La réité des partis moyens, susceptible de tempérer le combat, est en risque et l'économie française qui donnerait à l'état central, en France, une certaine stabilité... »

Notre confrère américain a tort de croire que le communisme, en essayant de défaire le général de Gaulle, ne présente pas un danger. Le général de Gaulle, dans le discours qu'il a prononcé, a dit : « Je ne suis pas un homme de parti, mais un homme de France... »

Notre confrère américain a tort de croire que le communisme, en essayant de défaire le général de Gaulle, ne présente pas un danger. Le général de Gaulle, dans le discours qu'il a prononcé, a dit : « Je ne suis pas un homme de parti, mais un homme de France... »

Notre confrère américain a tort de croire que le communisme, en essayant de défaire le général de Gaulle, ne présente pas un danger. Le général de Gaulle, dans le discours qu'il a prononcé, a dit : « Je ne suis pas un homme de parti, mais un homme de France... »

Notre confrère américain a tort de croire que le communisme, en essayant de défaire le général de Gaulle, ne présente pas un danger. Le général de Gaulle, dans le discours qu'il a prononcé, a dit : « Je ne suis pas un homme de parti, mais un homme de France... »

# De Gaulle et le "gaullisme"

VUS par J.-P. SARTRE

Le soir, à la radio, sur la chaîne parisienne, Hervé Bas eut J.-P. Sartre, et son équipe des "Temps modernes" ont fait une émission consacrée à Gaullisme et à gaullisme. Cette émission a provoqué des réactions violentes et contradictoires, hier, dans les milieux politiques et dans la presse. L'ordre de Paris, soucieux d'effacer, par un communiqué, les réactions violentes et contradictoires, a publié dans son numéro de ce soir, une note dans laquelle il se défend de s'être prononcé sur le débat.

Le soir, à la radio, sur la chaîne parisienne, Hervé Bas eut J.-P. Sartre, et son équipe des "Temps modernes" ont fait une émission consacrée à Gaullisme et à gaullisme. Cette émission a provoqué des réactions violentes et contradictoires, hier, dans les milieux politiques et dans la presse. L'ordre de Paris, soucieux d'effacer, par un communiqué, les réactions violentes et contradictoires, a publié dans son numéro de ce soir, une note dans laquelle il se défend de s'être prononcé sur le débat.

1re année. -- No 44. PRIX : 4 FRANCS

Directeur politique : Émile BURÉ

# A LONDRES PREMIÈRES CONSÉQUENCES DES ÉLECTIONS

Les parlementaires M. R. P. sur la voie de l'émigration

M. Louis Trepoire pour un ministère de Gaulle

# PLUSIEURS MINISTRES SONT FAVORABLES A UNE DÉMISSION COLLECTIVE

Ce matin se réunit à la chambre des députés le groupe parlementaire M. R. P. qui se réunit pour la première fois depuis son déplacement à Londres. Le groupe est présidé par M. Louis Trepoire.

# JOUHAUX contre DE GAULLE

Washington, 20 octobre. — Le général de Gaulle a déclaré M. Louis Trepoire, secrétaire général de la délégalation française à Londres, un « traître ».

# LA MONNAIE ET LE PROGRAMME GOUVERNEMENTAL

# Que la Politique ne nous fasse pas oublier l'Économique

Il y a moins de quinze jours, un grand débat a eu lieu à la chambre des députés sur le programme gouvernemental. Le débat a été très animé et a permis de clarifier de nombreuses questions.

Il y a moins de quinze jours, un grand débat a eu lieu à la chambre des députés sur le programme gouvernemental. Le débat a été très animé et a permis de clarifier de nombreuses questions.

# Leçon d'un régime

Un ouvrage documentaire que le mouvement de la jeunesse de France a édité, intitulé "Leçon d'un régime", est paru récemment.

Un ouvrage documentaire que le mouvement de la jeunesse de France a édité, intitulé "Leçon d'un régime", est paru récemment.

SP. MADEIRA OR 18 CR. 9-80 C.P. CATALOGUE GRATUIT

MERcredi 22 octobre 1947

# UN NOUVEAU CYCLE de négociations entre la C. G. T. et les pouvoirs publics

Le combat social et syndical est en train de reprendre. Les négociations entre la C. G. T. et les pouvoirs publics ont repris.

# Le ministre du Travail

Il y a eu une démission collective au ministère du Travail. Le ministre a été remplacé par M. Louis Trepoire.

# M. Édouard HERRIOT ne veut plus être maire de LYON

Le président Édouard Herriot a remis hier soir à la mairie de Lyon son mandat de maire.

# Les pourparlers continuent entre les cheminots et le gouvernement

Les négociations entre les cheminots et le gouvernement continuent. Les deux parties cherchent à trouver un terrain d'entente.

# LA CHRONIQUE DE L' "ORDRE DE PARIS" SACHA GUITRY

Non, ne l'écrivons pas sans peine, nous voudrions avoir point à écrire, nous ne pouvons pas l'écrire.

Non, ne l'écrivons pas sans peine, nous voudrions avoir point à écrire, nous ne pouvons pas l'écrire.

# Leçon d'un régime

Un ouvrage documentaire que le mouvement de la jeunesse de France a édité, intitulé "Leçon d'un régime", est paru récemment.

Un ouvrage documentaire que le mouvement de la jeunesse de France a édité, intitulé "Leçon d'un régime", est paru récemment.

SP. MADEIRA OR 18 CR. 9-80 C.P. CATALOGUE GRATUIT

MERcredi 22 octobre 1947

# En Cour de Justice L'ABBÉ MASLOFF PRÊTRE INDIGNE ET MOUCHARD

Un prêtre dans le box de la Cour de Justice. L'abbé Masloff, prêtre indigne et mouchard, est jugé.

# Le ministre du Travail

Il y a eu une démission collective au ministère du Travail. Le ministre a été remplacé par M. Louis Trepoire.

# M. Édouard HERRIOT ne veut plus être maire de LYON

Le président Édouard Herriot a remis hier soir à la mairie de Lyon son mandat de maire.

# Les pourparlers continuent entre les cheminots et le gouvernement

Les négociations entre les cheminots et le gouvernement continuent. Les deux parties cherchent à trouver un terrain d'entente.

# LA CHRONIQUE DE L' "ORDRE DE PARIS" SACHA GUITRY

Non, ne l'écrivons pas sans peine, nous voudrions avoir point à écrire, nous ne pouvons pas l'écrire.

# Leçon d'un régime

Un ouvrage documentaire que le mouvement de la jeunesse de France a édité, intitulé "Leçon d'un régime", est paru récemment.

Un ouvrage documentaire que le mouvement de la jeunesse de France a édité, intitulé "Leçon d'un régime", est paru récemment.

SP. MADEIRA OR 18 CR. 9-80 C.P. CATALOGUE GRATUIT

MERcredi 22 octobre 1947

# En Cour de Justice L'ABBÉ MASLOFF PRÊTRE INDIGNE ET MOUCHARD

Un prêtre dans le box de la Cour de Justice. L'abbé Masloff, prêtre indigne et mouchard, est jugé.

# Le ministre du Travail

Il y a eu une démission collective au ministère du Travail. Le ministre a été remplacé par M. Louis Trepoire.

# M. Édouard HERRIOT ne veut plus être maire de LYON

Le président Édouard Herriot a remis hier soir à la mairie de Lyon son mandat de maire.

# Les pourparlers continuent entre les cheminots et le gouvernement

Les négociations entre les cheminots et le gouvernement continuent. Les deux parties cherchent à trouver un terrain d'entente.

# LA CHRONIQUE DE L' "ORDRE DE PARIS" SACHA GUITRY

Non, ne l'écrivons pas sans peine, nous voudrions avoir point à écrire, nous ne pouvons pas l'écrire.

# Leçon d'un régime

Un ouvrage documentaire que le mouvement de la jeunesse de France a édité, intitulé "Leçon d'un régime", est paru récemment.

Un ouvrage documentaire que le mouvement de la jeunesse de France a édité, intitulé "Leçon d'un régime", est paru récemment.

LE MAGAZINE DE L' "ORDRE DE PARIS"

La petite histoire littéraire devant la Justice

Le dossier correctionnel d' "Une Filie" de Guy de Maupassant EST RETROUVE

par Alexandre ZEVAES

Le 20 février, sous forme d'une lettre familière à Maupassant, Flaubert éprouve deux colères de Gaulois pour dénoncer et ridiculiser la poursuite. Le Couffin fait précéder à propos de la note suivante :

« Je vous parle de grand cœur de vos travaux, de Guy de Maupassant, mais j'ai vu par vos lettres (cette lettre oubliée d'ailleurs), que vous n'avez pas écrit de nouvelles... »

« Mais non, en vérité M. Sacha Guity n'en écrit pas... »

« Mais non, en vérité M. Sacha Guity n'en écrit pas... »

« Mais non, en vérité M. Sacha Guity n'en écrit pas... »

« Mais non, en vérité M. Sacha Guity n'en écrit pas... »

A PROPOS DE L'AFFAIRE CARNAUX

par Dr S. MELAMET

Zembarini et triplé fait dit...

« Elle était une femme... »

BOITE AUX LETTRES

Un écrivain égyptien : Taha Hussein

Né dans un village de Moyenne...

« C'est une œuvre que j'ai pu...

PIÈCES EN RODAGE PROGRAMMES

Le conflit des généraux

M. ROGER FERDINAND contre la critique

« Le retour de Logon où j'ai constaté que le Théâtre de...

« On sait comment ne se...

Faites donc examiner vos yeux ! LIRO

LE LIVRE DU JOUR

Quel rythme suivent les crises économiques ?

par Jean CHEVALER

De l'été de Richelieu de 1629...

« L'été de Richelieu de 1629...

Devant le micro

CHATELAIN ALPHONSE...

« Chateaubriand et L'Europe...

« Chateaubriand et L'Europe...